



## Confidencial

### El “caballero de la política”

Ahora que se va Alfredo del Mazo le llueven las descalificaciones del Frente Amplio por México, pero también los halagos desde la ‘4T’. El jefe de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, no escatimó y deslizó que las formas políticas seguidas por el gobernador de invitar al Presidente a su último Informe de Gobierno “son de un caballero de la política”, porque “la política no tiene que ver con actitudes callejeras”. Y fue más sugerente: “Quirino Ordaz, otro ‘caballero de la política’ que yo conozco, hoy es embajador (en España), o lo mismo cuestionaron al hoy embajador en Canadá, Carlos Joaquín”. ¿Sabrá algo del futuro del *góber* del Estado de México?

### Idilio mexiquense

Y hablando de Alfredo del Mazo y la miel sobre hojuelas de su relación con el Presidente, se abrió un nuevo capítulo después del informe del priista. Resulta que la morenista **Delfina Gómez** asumirá la gubernatura el 14 de septiembre, pero su mandato comenzará el primer minuto del 16 de septiembre, pues el viernes 15 los tres, AMLO, Delfina y Del Mazo, inaugurarán un tramo del tren México-Toluca. ¿Así o más cálida la relación?

### Fentanilo, sin problema, dice... Gatell

El fentanilo, la poderosa droga que es más fuerte que la heroína y que tiene al borde de la muerte a cientos de adictos en Filadelfia y Los Ángeles, no es un problema de salud pública relevante en México. La declaración sería tranquilizante si no viniera de quien viene, nada menos que **Hugo López-Gatell**. A juzgar por los fallidos pronósticos del subsecretario de Salud en la pandemia de covid, más valdría que nos vayamos preocupando y ocupando del fentanilo.

### Toman a ‘chorcha’ pensión para los de 60, acusa Mier

Duro se quejaron ayer Morena y MC en el Palacio Legislativo por la “chorcha” y la “fiesta electoral” que el PAN y el PRI hacen con su promesa de bajar hasta los 60 años la edad para que los adultos mayores empiecen a recibir su pensión. “No son serios, gobernaron el país 88 años y nunca propusieron esto, y ahora quieren robarse una bandera, pero la gente los conoce perfecto”, acusó el líder naranja en San Lázaro. Dijo que en su “locura electoral” se quieren “llevar al baile a los viejitos”. “No es tan sencillo, no se vale que se tome a ‘chorcha’ el tema”, se quejó.

### Morena denuncia a Xóchitl ante el INE

Ni tardos ni perezosos, en Morena ya denunciaron a Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia del Frente Amplio por México, ante el INE, por mal uso de recursos públicos y actos anticipados de campaña, luego de que usó la tribuna del Senado para difundir propuestas.

### La cuenta final en Morena

**Marcelo Ebrard** arremetió nuevamente en contra del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, por creer que todo va bien en el proceso interno de su partido. Volvió a señalar que su otrora aliado vive en *Fantasyland*, tras negar que se hayan cometido abusos en el levantamiento de la encuesta. A unas horas de iniciar el conteo oficial, el excanciller reunió a sus más cercanos colaboradores y operadores territoriales, a quienes recordó que, en los 24 años que lleva al lado de López Obrador, su mayor lucha ha sido la defensa del voto y que ésta no será la excepción.